

# 殿山第二小だより

令和 5年 6月19日 第 9 号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

発行責任者 校長 山本 容子

今年は、例年より早い梅雨入りとなり、天候不順が続いています。そして、大雨や線状降水帯の発生も度々生起し、全国各地で、土砂・がけ崩れ、道路の冠水等被害状況が報道され、いつ、どこで、何が起こるかかわからないと心配はつきません。また、2018年（平成30年）6月18日午前7時58分に発生した「大阪府北部地震（最大震度6弱）から5年が経ちますが、現在、全国各地で地震の発生が報道される中、いつまた大阪府（近畿地方）に地震が生起するかと思うと、常に危機意識を持って、いざというときに命を守る行動をどのようにとるか考えておかなければならないと思います。

さて、先日、6月8日（木）10時から「不審者対応避難訓練」を行いました。安全確保のため、運動場に避難してきた子どもたちに、次のような話をしました。（一部抜粋）

『今日の避難訓練は、もし、学校に不審者が侵入してきたら、どのように自分の命を守るか、ということを考える訓練でした。

『今日の避難訓練は、もし、学校に不審者が侵入してきたら、どのように自分の命を守るか、ということを考える訓練でした。

この不審者対応避難訓練は、今から22年前の6月8日、午前10時頃に、大阪教育大学教育学部附属池田小学校に、刃物を持った不審者が校内に侵入し、わずか20分ぐらいの間に、次々と子どもたちや先生に襲い掛かりました。この事件で、亡くなった児童は8名。けがをした児童は、13名、先生が2名でした。また、このむごい事件のために心を深く傷つけられた人たちは、数えきれません。今なお、悩み、苦しんでいる方々が多くおられるのです。

この事件をきっかけに、全国の小・中学校では、校内に不審者が侵入しないように、また、校区内での不審者対応のために地域の皆さん、保護者の皆さん、そして、学校の先生たちは、子どもたちの安全・安心見守り活動を活発に行うようになりました。

殿山第二小学校校区でも毎日皆さんの登下校の安全・見守り活動を続けてくださっています。当たり前の日常だと思いませんか。実は、当たり前ではなく、殿山第二小学校校区にお住いの地域の人たちの、子どもたちの安全・安心を願う、温かく、優しい心を持っていてくださるおかげで皆さんは、守られているということをぜひ知っていてほしいと思います。人として相手を思いやる気持ち“優しい心”をもってくださるからだこそ感謝の気持ちを忘れないでください。』



放送や先生の指示をよく聞き、落ち着いて、安全に避難し、人数の確認は徹底して行うことがまず、大事なことで心に留めているところです。

## 「もしも」の時に備えて その3

### お知らせ

殿二小保護者の集う会（殿ニッコリ保護者会）の活動について、返信をいただきました保護者様は、6月19日現在46家庭の方々です。

活動可能な行事や日程等を個別に案内文書を連絡封筒でやり取りを進めさせていただいています。

今後も折に触れ活動のご案内をさせていただきますので、『できる事をできる時にできる人が』ご支援・ご協力いただきますようお願いいたします。